



La Région
Auvergne-Rhône-Alpes

Le Président

Monsieur JF BORNARD
Président du Collectif citoyen de Mions
2 Rue Charles Gounod
69 780 MIONS

Nos réf. : CAB 17 Acro 797 i41489

Le Conseil régional, le 13 janvier 2017

Monsieur le Président,

J'ai bien reçu votre courrier en date du 28 décembre dernier et vous en remercie. C'est avec beaucoup d'attention que j'en ai pris connaissance.

Par ce petit mot, je souhaitais également vous dire que j'avais été très sensible au fait que vous m'avez fait parvenir la position de votre association suite aux événements tragiques qui se déroulent en Syrie et plus spécifiquement à Alep.

Je vous prie de croire, Monsieur le Président, en l'assurance de ma considération distinguée.

Laurent WAUQUIEZ